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Em ato realizado hoje, 11 de julho de 2012, na cidade de Nova Petrópolis, RS, foi lançada
oficialmente a 10a. Campanha de Reflorestamento do Pinheiro Brasileiro, que este ano conta
com a participação inédita do setor de Aviação Agrícola, conforme noticiado em matéria
anterior neste site.

Ao lançamento oficial da campanha, que é uma parceria da Secretaria Estadual do Meio
Ambiente com a Empresa de energia RGE, participaram diversas autoridades e grande público.

Entre as autoridades, integrantes da mesa diretora dos trabalhos, estiveram presentes:

    -  Sr. Luiz Irineu Schenkel - Prefeito Municipal de Nova Petrópolis
    -  Sr. João Pedro Quadros (RGE)
    -  Dr. Roberto Ferron - Diretor do Departamento de Áreas e Florestas Protegidas - SEMA
RS
    -  Dr. Carlos Antonio Costella - Coordenador da Campanha - SEMA RS
    -  Dra. Joceli Regina Boschetti - Secretária Municipal de Agricultura e Meio Ambiente

Desde seu início,  as campanhas registram o plantio de mais de 1 milhão de mudas de
Araucária, número este que os organizadores esperam incrementar a um ritmo mais acelerado.

Foi destacada, no evento, a participação, este ano, da Aviação Agrícola, ainda em caráter
experimental, para a dispersão das sementes da Araucária, em trabalho pioneiro conduzido em
Campinas do Sul, com uma aeronave Cessna AgHusky, da empresa Aerodinâmica Aviação
Agrícola Ltda., de Erechim.

O Dr. Roberto Ferron espera que a aplicação aérea possa acelerar em muito o processo,
graças a seu extraordinário rendimento e possibilidade de atingir áreas de difícil acesso aos
sistemas tradicionais.

Espera, ainda, que o método possa ser utilizado com êxito também na semeadura de outras
espécies, como por exemplo a "Palmeira Juçara" (Euterpe edulis Martius), para o que já
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existem contatos em andamento. 

Na oportunidade o Dr. Ferron e o Dr. Carlos Costella enfatizaram a importância do
estreitamento de trabalho conjunto com a entidade representativa do setor - o Sindag .
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